
Labyrinthe - aide le Père Noël à
retrouver le sapin

Qui est-ce ?
Une personne bien connue du lycée se cache derrière cette photo. 
Devinez de qui il s’agit ?  (cherchez bien…)

Nous    avons   reçu   1   bonne 
réponse  à la photo du  numéro 
précédent. Il s’agissait bien sûr
de    Danièle   Declercq ,     la
secrétaire du proviseur .
N’ hésitez  pas  à  donner  vos
réponses dans la boite du P’tit
Forest placée au JD.
Nous    vous    donnerons    la
solution  de  cette  photo dans

le prochain 
numéro…

N°4

Décembre
2005

Editorial

Des jeunes qui jeûnent
Beaucoup (trop) de jeunes de notre lycée ne mangent 

pas à midi, peut-être en faites vous partie ?
Sincèrement, pour quelles raisons ?

Un souci de temps ?  C’est plus un prétexte qu’autre 
chose, car  manger  peut  ne prendre
que quelques minutes et c’est un
besoin vital ! Pour ne pas grossir ?
Cela concerne surtout les filles mais
aussi les garçons qui font de plus en
plus attention.  Mais c’est un  très 
mauvais calcul.
Savez-vous que ne pas manger le
midi  entraîne de  nombreux 
problèmes  de santé (carences,
malaises,  retard de règles…)  ?
L’après midi, l’infirmerie est pleine
d’ados qui ont fait l’impasse sur le
repas du midi et qui se sentent mal,
sans parler de ceux qui se blessent
en  sport  parce  qu’ils  n’ont  pas
l’énergie apportée par un  bon repas. 
Et seulement grignoter, c’est pire car
les   coupe-faims  sont   tous  gras  et
sucrés. Si vous voulez suivre un régime, le meilleur 
moyen est de manger aux trois repas, mais surtout de 
manière variée (laitage, fruits, légumes, viande, 
féculents…), sans gras et sucres superflus et ça marche !
Alors n’oubliez pas : le jeûne est idiot pour des jeunes 
pas si bêtes.                 S.C

La 
contraception : 
un contrat à 

accepter
En 2001, près de 13 millions de femmes 

de 20 à 49 ans utilisent un moyen de contraception 
en France. Parmi elles, 38% prennent la pilule, 
25% utilisent le préservatif, 9% le stérilet, 3% la 
méthode naturelle et 2% la stérilisation féminine.
Que sont ces moyens de contraception ?

La pilule est autorisée en France depuis 
1967. C’est un médicament hormonal, qui bloque 
l’ovulation à condition de la prendre tous les jours 
à partir du premier jour du cycle pendant 21 ou 22 
jours. La pilule est très efficace (0,3 % d’échec) 
mais un oubli peut compromettre son efficacité.

Il existe aussi la contraception de longue 
durée comme la piqûre retard qui doit être injectée 
tous les 3 mois ou l’implant sous-cutané qui existe 
depuis 2001 et qui coûte 138 € (remboursé à 65% 
par la sécu). C’est un bâtonnet qui  se pose sous la 
peau du bras sous anesthésie locale, qui est garanti 
3ans (99% de fiabilité) et qui cesse d’agir dès 
qu’on le retire.

Le préservatif est un moyen de 
contraception et aussi un de protection (SIDA, 
MST). Sa fiabilité est de 97% et les défauts 
peuvent venir notamment de l’âge du préservatif (il 
y a une date limite d’utilisation). Ces préservatifs 
sont en vente libre dans les pharmacies, les 
supermarchés et les distributeurs automatiques. Ils 
coûtent entre 15 cents et 1,5 € pièce. Le savez 
vous ? Il existe aussi des préservatifs féminins. Ce 
sont des gaines en polyuréthane à placer dans le 
vagin quelques heures avant le rapport sexuel qui 
protègent des maladies et servent de moyen 
contraceptif avec moins de 5% d’échec.  Par contre  En 2002, le premier contraceptif masculin efficace 10 ans, a été mis au point en inde par un scientifique, c’est le 

Risug : injection sans anesthésie locale, d’un hydrogel polymère qui tapisse les canaux déférents sans les obstruer. Il 
n’y a à ce jour aucun effet secondaire connu. E.D

Rédaction : Sandra Carneiro, 
Emmanuel Dubreuil, Rémy 
Lelouey, Stéphanie Sirlande, 
Thomas Kaczmarek
Illustrations : Myléna De Sousa 

Devinette
- Pourquoi  Toto  retire-t-il ses 
lunettes quand il doit subir un 
contrôle d’alcoolémie ?

 Parce que ça fait toujours deux 
verres de moins !

En bref
 Le repas de Noël du self aura lieu le 16 décembre. A vos 
plateaux !!!
 Un grand BRAVO à Fushia  Poirrier et Anaïs Dutilleul (1ère

HX), respectivement 1ère  et 2ème  du concours du meilleur 
apprenti régional (Picardie, Nord-pas de Calais, Champagne-
Ardennes), Fushia est qualifiée pour le concours national à Paris.
Le repas traditionnel des « bouche en cœur » aura lieu le 9 
décembre à l’hôtellerie.
 Yann Satin, un de nos anciens élèves à la section hôtelière 
vient d’être brillamment élu  meilleur sommelier de Belgique.
 La grande semaine du Téléthon au lycée commence le 28 
novembre jusqu’au 2 décembre avec de nombreuses animations 
(tournoi de foot et de fléchettes, cross, vente de produits, 
initiations à diverses danses,  conférences…)
 La réunion parents-profs aura lieu le mardi 13 décembre pour 
les 1ères et terminales et le jeudi 15 décembre pour les secondes 
et lycée professionnel.

Annonces
 Marc Moreau de 1ère STG2 
vend une PS2 + accessoires 100 €
 Le camion du don du sang et 
ses GP (gentils piqueurs) sera le 5 
décembre devant le lycée, la 
dernière fois, il y avait eu 70 dons, 
pensez aux malades !
 Cette année la carte du JD est à 
2 € (au lieu de 5 l’an dernier)
 Stéphanie Sirlande recherche 
des jeux PS2 (si vous êtes 
vendeur, mettez un mot dans la 
boite du P’tit Forest au JD.
 Avis aux internes – grande 
soirée costumée le 15 décembre 
au profit du Téléthon, l’entrée est 
à 2 €.

Tous les profits de la vente de ce numéro iront au Téléthon



Interview

De Benjamin Lefebvre de 1ère S2

PF :Depuis quand fais-tu partie de l’UNSS ? 
BL : J’ai commencé l’UNSS en sixième, je faisais du foot et du 
hand ball.  

PF :  Et maintenant, tu pratiques quels sports ?
BL : Cette année, je me suis inscrit partout, je fais du tennis de 
table, du foot en salle, du basket, du volley… 

PF : Qu’est ce que cela t’apporte ?
BL : ça m’intéresse pour me défouler. J’aime bien jouer, j’aime 
bien pratiquer différents sports. De plus j’ai pris option sport en 
1ère. 

PF : Qu’est ce que tu préfères à l’UNSS ?
BL : J’aime la bonne ambiance et pouvoir jouer avec tout le 
monde.

PF : Y a –t-il quelque chose que tu n’aimes pas ?
BL : Oui, je déteste monter les filets de volley et de badminton.

PF : Est-ce que tu participes 
aux compétitions ?
BL : Oui, je fais tous les sports et 
je vais à toutes les compétitions .

PF : Est-ce   que  cela   a   un
rapport    avec  tes  projets  d’
avenir ? 

BL :  En  effet,  je  voudrais  bien 
devenir  professeur  d’éducation 
physique.

La vie au Lycée

l’UNSS : le lycée vous veut du bien
L’UNSS, c’est l’Union Nationale du Sport Scolaire ; dans le lycée l’A.S. (Association 
Sportive) vous propose de pratiquer une ou plusieurs activités sportives en compétition. C’est le 
cas du foot, du basket, du volley, du hand-ball, de l’athlétisme, du badminton et du tennis de 
table. Toutefois, vous pouvez également vous perfectionner dans toutes ces disciplines plus la 
musculation mais sans faire de compétition. L’année dernière l’équipe masculine de volley était 
allée jusqu’au championnat de France ! Alors pourquoi ne pas tenter votre chance ? Avec  pas 
moins de 80 adhérents l’an dernier, et dans une très bonne ambiance, l’UNSS se portait bien 
mais l’arrivée  de nouveaux sportifs  ne serait pas  de refus.  En effet,  les  internes y  sont rares, 

  Grand Concours de 
rimes
Amis poètes : continuez ce poème à votre 
guise,  (8 vers en tout les deux ci-dessous et 6 
de votre invention)

Petit papa Noël
Si tu descends du ciel
………………………………………………
………………………………………………
………………………………………………
………………………………………………
………………………………………………
………………………………………………

Une journée aux vendanges
Il y a peu, nous avons eu l’occasion de faire quelque chose 

de peu commun, mes camarades de la classe de 2PHR2 et moi-même 
avons fait les vendanges. En effet, nous sommes partis en train jusqu’à 
Valenciennes pour découvrir les vignes de l’AGEVAL. Là-bas, le 
travail n’a pas manqué, dès 8 heures du matin, nous avons coupé les 
grappes avec soin jusqu’à midi. Après le repas, nous avons fait une 
petite promenade digestive dans les vignes
et  nous  sommes  partis  au  chai  pour
déguster du moût de raisin : un petit goût
pétillant  en  bouche  qui   ressemblait 
étrangement  au Champagne. Puis nous
avons assisté en direct à l’opération du
pressurage et  après une photo souvenir 
nous sommes repartis par le train. Nous
en ferons une expo le jour de la rencontre 

     parents-profs. Venez voir nos 
       photos !!          S.S.

La critique du P’tit Forest :  Pour ou contre 
les « RAVES »

Pour faire la fête, c’est une « raévoltion » !! Il y a 
un monde fou, la sono à donf, on fait plein de 
rencontres et pendant 3 jours on quitte le monde 
des péquenots pour un monde de techno. Evasion, 
musique, plein air, le top quoi ! Dommage qu’il 
n’y en ait pas souvent, alors à quand une rave en 
Avesnois. Je l’imagine déjà : des copains, une 
bonne nuit de sommeil et c’est parti pour 3 jours 
de « rêve ».                                                       T.K.

Les raves, c’est grave !! Une sale musique de 
lourdauds, des champs ravagés par des ravagés, 
un pollution sonore continue, une consommation 
avouée et irresponsable de produits illicites quand 
il n’y a pas des viols !! Sympa pour les pompiers 
qui sont obligés de se déplacer à chaque rave 
party !!
Les champs, c’est pour pouvoir rêver dans le 
calme.                                                               E.D

Blague

Deux blondes discutent :
- C’est affreux, tu ne 
trouves pas, le prix de 
l’essence qui augmente 
tous les jours !
- Moi, tu sais, ça ne me 
touche pas vraiment, j’en 
mets toujours pour 30 
Euros…

c’est pourquoi une section musculation       e est désormais 
proposée spécialement pour les internes          le mardi soir. L’A.S. 
(du lycée) sert ainsi à représenter notre          lycée dans la région, 
voire plus loin, et cela incite les élèves          à s’y investir. De 
plus ,    les     relations    entre
pratiquants    et    profs    sont
presque amicales,  rien  à voir
avec  les  cours !  Donc,  pour
vous inscrire, adressez vous à
M. Naye où à tout professeur
d’  éducation    physique    au
gymnase, sachant que l’UNSS
a  lieu  le mercredi après-midi
de12H30  à 17H00,  les  jeudi
et    vendredi    de   12H30   à 
14H00. Un   chèque de 5 €  et
un   certificat    médical   sont
demandés.   Une    remise   de
récompense  aura  lieu  en  fin
d’année   pour    féliciter    les
sportifs  et  un  voyage  d’A.S. 
est envisagé.  Alors, tous  à  l’
UNSS. A noter qu’un tournoi
de  foot inter-classes, en salle,  
par  équipe de 5, est  organisé
en décembre.         T.K.

Forest et 
compréhensible

…… Jessé

Mais comment dit-on : 
 « Y fait fro a pier fint » ? 

En anglais : It’s freezing cold
En allemand : es ist hundekalt
En espagnol : hace un frio que pelo
En japonais : totemo samui desu
En chinois : jin tian hen leng

Au fait, en français c’est :
Il fait un froid de canard

A 
GAGNER

Deux livres de la 
collection Librio 
sur les plus belles 

poésies

Vous pouvez donner 
pour les maladies 
génétiques dont le 

parrain est cette année 
Yannick Noah, soyez 
solidaires et appelez 

au : 36 37

Blague
Il y a 4 âges chez l’homme :
L’âge où on croit au Père Noël,
Celui om l’on n’y croit plus,
Celui où l’on est le Père Noël,
Et celui où on lui ressemble.




